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SÉ TÚ EL NÚCLEO, TÚ ERES EL NÚCLEO DE VIDA, TÚ ERES LA FUENTE, TÚ ERES TODO, TÚ ERES
EN TODO; EL TODO VUELVE A TI, TODAS LAS COSAS VUELVEN A TI PORQUE TODAS LAS

COSAS OBEDECEN AL TODO.

[20150315] Amados míos, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la fraternidad aquí y donde
quiera, Yo Soy la luz que alumbro el fondo, alumbro tu alma, alumbro tu mente, alumbro tu
cuerpo, Yo Soy, amados míos, Yo Soy la bondad aquí y donde sea, Yo Soy la verdad y la vida.
Alíense a Mí, hermanos, alíense y juntos vivirán la plenitud en el fondo de ti mismo.

Amados hermanos míos, pues vosotros como Yo, debes de fluir, deja que salga ese poder de
vosotros y ese poder de acuerdo a como vos lo quieras que sea, de acuerdo a como lo quieras
emplear. Como siempre les ha dado el resultado, pues hoy en este momento dirígelo, dirígelo con
esta conciencia, con esta verdad, dirígelo a donde vos creas que debe de estar. Úsalo hoy con esa
deliberación, úsalo con esta conciencia pura y déjenme que Yo os les ayude, que Yo les ayude a
donde vosotros queréis. Déjenme que Yo penetre al fondo de vuestro corazón, déjenme que Yo te
dé el sosiego de vuestra vida, déjenme que siga Yo alimentando a vosotros, a mis bien amados. Para
esto os les pido que allí mismo te envuelvas con esta paz, con esta humildad, con esta fe pura.

Hoy vosotros debes comprender que todo ha sido por tu fe, todo ha sido por tu fe. Y no lo debes
negar, porque la negación te hace incierto en la vida. Yo os les digo que sí, que todo lo han hecho
con tu seguridad, con tu fe, con tu confianza. Solo que vosotros debes ver en dónde tienen vuestra
fe, en dónde la han fijado. En verdad te digo, que el final os justificará los medios de vosotros,
porque el final es la siembra, la cosecha, al final está tu cosecha y esa es la que determina cómo has
estado antes que entraras al mundo de la cosecha. Hoy vosotros deben ahí en tu corazón entrar a
esos anhelos divinos, puros. Busquen ser, conocerse como SER para que puedas actuar como SER,
para que vosotros estés en lo correcto aquí en tu mundo tierra, aquí en tu tierra. Porque Yo os les
digo, si vosotros actúas como SER, entonces estarás diciendo que no eres cuerpo y estarás diciendo
también que vosotros estás en un cuerpo y estarás diciendo que el cuerpo es inerte sin ti, que tú eres
la vida; y entonces habrás de aceptarte en tus labores que has hecho, qué estás haciendo y qué vas a
seguir haciendo en esta vida.

Amados hermanos que se encuentran aquí, Yo les envuelvo en mi manto dorado, les doy de comer
y a beber de este pan sin levaduras, de esta agua viva que es para el espíritu, es para vosotros
primero. Tengan presente que vosotros son primero, vosotros como SER, el darse cuenta que han
hecho todo, que todo lo han hecho. Vosotros habéis creado tantas cosas porque eres el Hijo, eres el
Padre y eres el Espíritu Santo. Vosotros tienes el poder, vosotros lo tienes y toda la vida lo has
tenido. Lo único que ha sucedido en ti es porque te engolosinaste en el lado contrario, el lado
contrario solo te da de lo que mereces. Así como ves, la cosecha te da de acuerdo a lo que
sembraste.
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Amados hermanos, aprovecha este momento, aprovecha este instante, aprovéchalo todo y entonces
vas ganando, vas triunfando aún al estar dentro de este cuerpo. Tu cuerpo percibirá de ti la riqueza
espiritual y todo lo demás, pero es necesario que vosotros SERES tengan paciencia, se envuelvan en
ella y comiencen a trabajar. Esto es lo que les corresponde hacer a cada uno de vosotros. Como
siempre os he dicho, ¿qué hay que hacer en este mundo? ¿No todo está hecho? ¿O me dirás: harás el
agua? ¿O el sol? ¿La luna? ¿Las estrellas? ¿La tierra? ¿Los animales? ¿Los vegetales? ¿El viento? Pues
todo está aquí ya. Lo único que vosotros tienen que hacer es cambiar, es volverse afines en el amor,
es que vosotros te seas convertido, ya que la conversión es un darse cuenta, es un darse cuenta de la
vida. Pues hoy es tu día, si así lo creyeras; hoy es el nuevo amanecer para ti, si así lo creyeras; hoy
comienza una nueva vida en ti, si así lo quisieras, y entonces tu vida daría en su eje las medidas
exactas de la vida.

Hermanos, vosotros ya saben que no hay nadie que os les salve, porque Yo mismo hace más de dos
mil años os dije: No habrá más juez en tu vida que juzgue el camino de vosotros. Solo el hombre
mismo es su propio juez, solo tú mismo eres el propio juez de tu propia vida, nadie más. Solo dense
cuenta de vosotros mismos, solo dense cuenta y entonces habrás comprendido las cosas de la vida.
Hermanos, Yo así vengo a platicar con vos porque quiero que vosotros seas los de este tiempo, los
de este momento quiero que vosotros seas. Porque de cierto os digo a vosotros que me escuchas, la
meta de vosotros es un darse cuenta, el darse cuenta que eres un pequeño Dios y manejas tu vida y
la has realizado de acuerdo a como vos habéis querido. Entonces, solo es un darse cuenta que
vosotros son Espíritu y Verdad, vosotros son. Y desde ahí comiencen a trabajar, porque este
conocimiento, esta verdad les hará mayor más adelante.

Todo está aquí, todo vibra. Aun vosotros que crees sin vida una piedra, está dando sus destellos.
Nada es estático, nada es rígido, menos vosotros. Guárdense, y el que no lo acepte, es aquel que no
se acepta. Es aquel que no se acepta a una vida plena, a un YO SER. Eso es lo que vosotros les
distinguiría de Mí. Hijos míos, pues esta es tu hora, este es tu momento más hermoso de vuestra
vida. Vosotros porque has andado disperso, habéis andado sin rumbo, habéis elegido el camino de
la ira, de la cólera, habiánse sumergido en ese momento. Pero es el momento de que vosotros
puedan levantarse y seguir; porque como os les dije, no es tan fácil para vosotros, ya que te ha
nublado los ojos el lado contrario, lo que hiciste, lo que sin razón hiciste y te mantiene nublado.

Entonces, he aquí la bienaventuranza, he aquí que recuerdes muy bien tu llegada a esta tierra. Esta
Tierra, este Planeta Tierra es hermoso, en su origen es hermoso. Pero vosotros hombres, vosotros
SERES, de cierto os digo que os la tienes como está, os vives como vos habéis querido, hoy están.
Pues vosotros tienes el deber por el amor, por la paz, tienes el deber de cambiarlo todo. Ya que
vosotros eres el autor, eres el alquimista que lo ha sido siempre. Así cambiaste todas las cosas buenas
a mal. Pero hoy estoy aquí dispuesto a seguirte ilustrando, a seguir haciéndote entender que tú ERES,
solo tú eres responsable de vuestra vida. Yo les bendigo, mis bien amados, y les aguardo en mí SER.
Pero vosotros ya lo saben, eres tú, solo tú que puedes cambiar el rumbo de las cosas.

Benditos sean, porque mi amada Humanidad piensa que un Dios que está allá en los cielos vendrá y
quitará toda tiniebla, toda angustia de vosotros. Y si mis hermanos pudieran mirar que no hay un
Dios allá lejos, no existe, que Dios está en tu corazón, Dios está en el corazón, pero nadie lo ve.
Pero a vosotros vengo con este afán que vosotros sí estés plenamente consciente, seguro que eres un
SER y que Dios está ahí en TÚ SER, ahí vive, ahí está, desde ahí te alumbra, desde ahí te habla,
aunque vosotros no lo sepas escuchar. Dense a la tarea vosotros que este es el día, esta es la hora y
juntos deben entrar en esta paz, en este corazón, con estas arterias, con todo lo que ven vosotros.
Entonces no es nadie que debe limpiar el espacio, que deba sacar, no. Sois vosotros mismos, y
dependiendo qué tan consciente eres y cómo lo vas hacer. Esto comienza su cambio, a su cambio.

Arriba, pues, arriba. Esto es lo que Yo vengo a darles en este momento, ya que vosotros están
agendados en esta tierra. Que a Mí solamente un espacio tan pequeño me das, pero Yo te bendigo y
te deseo que acates mi palabra, MI PALABRA ES VIDA. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigan, no
desmayen, mis bien amados, continúen.
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-Habla el hermano Felipe: Maestro, yo le quisiera decir que he visto un ser, un hermano espíritu
que trata de partir una fruta, pero la fruta se le escapa y no puede partirla. Pero yo la tomo y la
parto y la fruta tiene una almendra blanca en el centro, la saco y la pongo en sus labios.

Bendito seas, Yo os digo, esa semilla que os ves es mi palabra. Lo que os le has sacado del fondo es a
mi palabra los hechos. Y lo que os debe de comer aquél es palabras y hechos, palabras y acción. Lo
que debe comprenderse a sí mismo y seguir su camino hacia una vida mejor. Así todos vosotros,
encarnados y desencarnados, es lo mismo, mis bien amados. Benditos seas, y benditos sean todos.
Yo hasta aquí Yo os les dejo por esta mente.

Pero os Soy la luz, Soy la lumbrera divina, Soy el amor, Soy la paz, Yo Soy la humildad en vosotros,
Yo Soy la bondad en vosotros, Yo Soy la abundancia en vosotros, Yo Soy la Ley en vosotros, Yo
Soy, Yo Soy el poder en vosotros, Yo Soy la misericordia en vosotros. En vosotros Yo Soy la semilla
dispuesta a germinar, Yo Soy, mis bien amados, YO SOY. Tómenme y Yo les aseguro que jamás
volverán a tener hambre, ni sed. Tómenme, háganse conmigo y ya no sufrirán nunca jamás de las
inclemencias de la vida, porque Yo Soy la perfección, Yo Soy la eternidad, YO SOY, YO SOY DIOS
EN EL FONDO DE VOSOTROS MISMOS, YO SOY. Unifíquense a Mí y nada les hará falta, nada les
hará falta porque todo lo habrás consumado en vosotros mismos. Sé Uno conmigo como Yo Soy
Uno contigo. Sé tú también conmigo como Yo Soy contigo.

Es necesario morir para vivir, es necesario morir para ser la vida eterna. Háganlo vosotros, háganlo.
Y no es necesario irse de este cuerpo para SER, si ya SON, siempre, mis bien amados, siempre SON.
Solo dense cuenta que vosotros estás viviendo en un cuerpo y lo tienes como herramienta este
cuerpo, solo dense cuenta que vosotros ERES, SON un pequeño Dios viviendo lo que ya habéis
hecho, porque son los resultados de la vida. Pues mi paz os les dejo, mi paz os les doy. Llévenlo por
siempre y para siempre esto que Yo os les digo, Yo os aseguro que no morirán jamás. Benditos sean
mis bien amados, benditos sean todos y para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires de la mente.
Decidme.

Podrías ampliarnos más sobre la fuente, la fuente del Yo espíritu, del núcleo, del centro, del
corazón, ahí está la fuente de todo, es fuente inagotable de energía. De ahí, de ese centro emana,
como una fuente eterna e inagotable, la energía con la cual yo modelo todo lo que me rodea.
Podrías ampliarnos o decirnos más sobre esto.

Bendito seas, escuchad lo que he dicho y escuchad lo que os sigo diciendo: YO SOY, YO SOY LA
FUENTE, YO SOY EL NÚCLEO, YO SOY EL ETERNO, YO SOY LA VIDA. Ahora, en todos tus momentos
repítelo en tu alma las veces que más puedas; y entonces en ti está todo, de ti sale todo, porque tú
eres el ÚNICO SER del que emana todo. Ya no veas el núcleo afuera, ya no veas la fuente afuera, ya
no lo veas así. Debes sentir lo que tú eres, que de ti emana todo, que tú fluyes, siempre lo has
hecho, siempre lo haces y siempre lo serás.

Amado hermano, amado mío, de esta manera tú sabrás, te habrás de conocer que tú eres, que de ti
emana todo, pero todo. Ya no hables con tu boca el núcleo, no lo veas con tus ojos allá. SÉ TÚ EL
NÚCLEO, TÚ ERES EL NÚCLEO DE VIDA, TÚ ERES LA FUENTE, TÚ ERES TODO, TÚ ERES EN TODO;
EL TODO VUELVE A TI, TODAS LAS COSAS VUELVEN A TI PORQUE TODAS LAS COSAS OBEDECEN
AL TODO. Y esto siempre ha sido y esto siempre es y esto siempre será. Solamente que el universo,
la entidad, no está aquí, no están ahí, no se aceptan como Dios mismo, no se aceptan que son
responsables de todas las cosas, de todos los acontecimientos en la vida. Pero hoy solamente vos
créete que tú eres el TODO y todo viene a ti, porque eres el núcleo, eres la fuente, eres Dios. Todo
eso resúmelo: Dios mismo a Dios. Mi bien amados, esto es lo que Yo os te digo y les digo a todos.
Que, en verdad os digo, el que tenga oídos para oír, oiga; y mente para entender, entienda, pero
vos me has entendido, hermano mío. Bendito seas. Hasta aquí Yo os dejo, y benditos sean. Para
siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


